



Puntaje de corte de Medicina en la U Tarapacá subió más de 10 puntos

Tres generaciones de médicos se han titulado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Tarapacá, en el corazón de la Macro Región Centro Sur Andina. Su formación está orientada hacia la excelencia, con un fuerte compromiso humanista, y con énfasis en la atención primaria y en la prevención de enfermedades crónicas.

En el extremo norte de Chile, en la Región de Arica y Parinacota, se ubica el edificio de 6 mil metros cuadrados de la Escuela de Medicina de la UTA, que no sólo cuenta con salas de clases y laboratorios. También cuenta con un Centro de Simulación Clínica y un Centro Médico que entrega atención gratuita a los habitantes de la zona.

En este establecimiento de salud las personas acceden a prestaciones de medicina general, especialidades y exámenes gratuitos, y los estudiantes pueden trabajar directamente con pacientes. Además de fortalecer su preparación profesional, tienen la posibilidad de formarse con una conciencia social y pública.

Último matriculado 2025:

900,6



887,3

Último matriculado 2024:

2016

Apertura Carrera de Medicina en la U Tarapacá

45

Médicos titulados en la U Tarapacá

12 mil millones

Inversión en infraestructura y tecnología de última generación

20 mil

Atenciones anuales Centro Médico de la U Tarapacá



"El puntaje de corte ha ido progresivamente en aumento, ya que muchos estudiantes con méritos de excelencia, especialmente de nuestra región, prefieren quedarse en la ciudad debido a los diversos beneficios que ofrece la universidad. Como resultado, más del 80% de los matriculados en 2025 provienen de la Región de Arica y Parinacota, lo que nos llena de orgullo".

Dra. Maggir Monzones
Jefa Carrera Medicina Universidad de Tarapacá



"Nunca, ningún miembro de mi familia ha tenido este título y siempre me ha llamado la atención la medicina. Escogí la UTA porque mis padres no podían costear un arriendo en otra ciudad y porque los profesionales titulados de la Universidad son excelentes. Y la infraestructura y la calidad de los profesores es super buena".

Alejandra Mamani
Estudiante de Medicina Universidad de Tarapacá



"La UTA entrega la oportunidad de estudiar Medicina en una excelente universidad y con buenos docentes y buena infraestructura. Además pude quedarme en Arica. Medicina es una carrera bien bonita, donde se abarcan muchas áreas, y los docentes son muy buenos, de verdad se dedican a ayudarte a aprender, al ser poquitos estudiantes uno también puede convivir con un círculo más pequeño y eso es muy grato".

Paulina Gómez
Estudiante de Medicina Universidad de Tarapacá



UNIVERSIDAD DE TARAPACÁ
 Universidad del Estado

Excelencia
 desde el extremo norte

